



lunes 26 de agosto de 2019

RAMÓN JIMÉNEZ PREGONÓ LAS FIESTAS PATRONALES



Ramón Jiménez realizó el pasado viernes el pregón de las Fiestas Patronales en una Casa de la Cultura que agotó su aforo. Jiménez deleitó a los presentes con un pregón que consiguió hacer que los visueños se adentrasen de lleno en unas Fiestas Patronales que comenzarán en las próximas semanas. El Alcalde, Gabriel Santos, se comprometió a trabajar junto con la Hermandad para engrandecer aún más nuestras Fiestas, para que “sigan siendo el referente en la Comarca de los Alcores”.

La Delegada de Fiestas Mayores, Gracia Miranda, agradeció la asistencia a los presentes. Detalló que los preparativos de las Fiestas están haciendo que a los visueños les entre el gusanillo de cada mes de septiembre. Miranda recordó que nuestras fiestas están declaradas de Interés Turístico Nacional de Andalucía, por lo que desde la Delegación de Fiestas se seguirán volcando con ella.

El presentador, Jesús González Suárez, describió a Ramón como una persona que a pesar de vivir fuera de nuestro pueblo desprende sentimiento visueño. González dijo que su vida y palabra “es Viso”, y lo calificó como una persona “que siempre está dispuesta a ayudar al prójimo”.

El pregonero, Ramón Jiménez, dedicó el pregón a su padre. Jiménez mencionó la lucha contra la lacra machista y el maltrato hacia las mujeres. Repasó las vivencias que marcaron su sentimiento patronero y visueño. Durante su intervención repasó algunos motes de familias visueñas, ya que todas las familias de El Viso han colaborado y sumado para que nuestro pueblo haya prosperado y evolucionado.

La hermana mayor de Santa María del Alcor, Mercedes López, declaró que Ramón mostró que el amor que tiene a su Hermandad y hacia su patrona le hace que cada 12 de septiembre vuelva a su pueblo para estar junto ella.



Por último, el Alcalde, Gabriel Santos, agradeció a Ramón el empeño y dedicación que ha tenido en un pregón del que ha tenido que ir contrarreloj. Santos animó a los visueños a que participen de unas fiestas de los que todos conseguimos sacar lo mejor de cada uno, de las que dejamos a un lado los problemas del día a día para estar junto a nuestros familiares y amigos.















